

El miembro de la Junta sostuvo que “no puede haber plebiscito mientras no esté inscrito el setenta por ciento de la población”. También opina Silvia Alessandri.

Aniceto Rodríguez dentro del anexo cárcel Capuchinos, hasta donde llegó para hablar con Clodomiro Almeyda.



Aniceto: “Positiva declaración de Matthei”

Como “positiva” calificó el dirigente socialista Aniceto Rodríguez, la afirmación del general Fernando Matthei, Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea y miembro de la Junta de Gobierno, quien dijo que “no puede haber plebiscito mientras no esté inscrito por lo menos el setenta u ochenta por ciento de los chilenos con derecho a voto”.

Rodríguez dijo, al ser consultado por LAS ULTIMAS NOTICIAS, que, sin embargo, tal cantidad “yo la aumentaría a ocho o nueve millones”.

El secretario general del PR disidente, Guillermo Arenas, afirmó que “el general Matthei parece ser un hombre bien intencionado”, pero, agregó: “hay que ver cómo se concretan esas buenas intenciones”.

Rodríguez, que visitó a Almeyda, explicó su presencia allí como un acto de

confraternidad. Dijo que hablaron de “problemas muy generales, recordando viejos vínculos partidarios. Hemos quedado de vernos más continuamente”.

Rodríguez se manifestó optimista respecto de la unificación del socialismo y dijo que “es necesario cohesionar las fuerzas, porque la división no le sirve a nadie”.

Consultado respecto de si cree que la conformación de Izquierda Unida (IU), complota contra la unidad del socialismo, opinó que “puede complicarla, pero ese no es un hecho que impida la voluntad política de los socialistas de unirse”.

Respecto de la inscripción en los registros electorales, como lo estipula la ley en vigencia desde el 25 de febrero, dijo que “ése es un derecho; no es una dádiva del gobierno, no es un regalo del régimen”.

Dijo que “quisiera que todo el país viviera en paz. Pa-

ra eso es necesaria la reconciliación de todos con todos”.

Almeyda y Rodríguez compartieron algunos minutos de conversación en una especie de habitación que tiene acceso por el salón de visitantes y cuenta con un gran ventanal hacia ese recinto.

SILVIA ALESSANDRI

La ex parlamentaria del Partido Nacional, Silvia Alessandri, miembro del comité por elecciones libres, expresó que la opinión del General Matthei “es muy seria, muy respetable y honesta”.

Silvia Alessandri no viajó al sur, en su calidad de miembro del comité, para participar en foros por las elecciones libres, por cuanto, según dijo, está completamente dedicada a la búsqueda de las 34 mil firmas que tiene que reunir el PN. Dijo estar muy optimista.

Consultada sobre la discusión que se verifica al interior del PN y que se analizará en la reunión de la comisión política de hoy — respecto de la eventual suspensión del trámite de inscripción del partido—, dijo que ella continúa la misión que le encomendaron, de reunir las firmas.